



Made in Russia



Entreprises. Marques. Exportateurs. Industrie légère (biens de consommation)

# Dveen

La société de production Dveen, fondée en 2003, est la plus grande usine de Moscou pour la production de sèche-serviettes en acier inoxydable. Les principaux produits de l'entreprise sont des sèche-serviettes à eau et électriques.





# Dveen

La société de production Dveen, fondée en 2003, est la plus grande usine de Moscou pour la production de sèche-serviettes en acier inoxydable. Les principaux produits de l'entreprise sont des sèche-serviettes à eau et électriques.

Parmi les concurrents, l'entreprise distingue une large gamme de modèles et de nombreuses options de revêtement décoratif. Du fait que la gamme comprend des modèles allant de la classe économique à la classe luxe, les sèche-serviettes Dveen peuvent répondre aux besoins de toutes les catégories de consommateurs. La qualité des produits Dveen est confirmée par le système de certification volontaire de la Russie. Les produits ont également été testés et certifiés et répondent aux exigences des règlements techniques de l'Union économique eurasienne. En même temps, la direction de l'entreprise a suivi les cours de formation avancée du Master of Business Administration avec un stage en Allemagne. Depuis 17 ans, la société est passée d'un garage loué à son propre complexe de production et d'entreposage à New Moscow, d'une superficie totale de plus de 12 000 mètres carrés, avec une succursale à Ekaterinbourg.



#### Historique de la société

En février 2005, les ingénieurs de la société de production ont mis au point un nouveau modèle de sèche-serviettes Dveen, qui a la forme d'une échelle. Ce modèle de sèche-serviettes a été le premier sur le marché russe à être fabriqué en acier inoxydable, selon la méthode de soudage à l'argon. Sa production a permis d'élever les produits de fabrication nationale à un nouveau niveau, car il présentait les avantages suivants : extension importante de la fonctionnalité du sèche-serviettes ; multiplication par cinq des taux de transfert de chaleur ; attrait esthétique des produits, qui leur permettait de concurrencer les produits importés ; polyvalence et facilité d'installation.

## Production

L'usine de Dveen applique un processus de production à cycle complet de sèche-serviettes. Le complexe de production de Dveen est d'environ 3200 mètres carrés et comprend six lignes : atelier de découpe, zone de meulage, zone de soudage, zone de polissage, chambre de teinture, ainsi que zone d'assemblage et d'emballage.

Depuis 2008, la société effectue des livraisons à

7 pays

Belarus, Kazakhstan, Kirghizie, Mongolie, Arménie, Abkhazie et Ouzbékistan



La société possède son propre département de rationalisation et d'invention, qui met en œuvre une gamme complète de travaux sur la conception et la mise en œuvre d'équipements en production. La plupart des machines destinées à la production de sèche-serviettes dans l'usine ont été créées par les ingénieurs de l'entreprise. à tous les stades de la production, le service de contrôle de la qualité surveille le produit semi-fini. En 2011, l'entreprise a obtenu la certification de gestion de la qualité selon la norme internationale ISO 9001.

## Exporter

Depuis 2008, Dveen a commencé à fournir ses produits pour l'exportation. Les premières livraisons ont été effectuées dans les pays de l'Union économique eurasienne - Biélorussie et Kazakhstan. Puis des contrats ont été conclus avec le Kirghizistan, la Mongolie, l'Arménie, l'Abkhazie et l'Ouzbékistan.



## Expositions et événements

Depuis 2013, Dveen participe à l'exposition internationale KazBuild, qui se tient à Alma-Ata (Kazakhstan). Grâce à cela, la société a réussi à étendre considérablement la géographie de la marque sur le marché intérieur de la république. Avec le soutien de l'usine de Dveen, les concessionnaires biélorusses présentent chaque année des produits de la même marque de la société à la plus grande exposition industrielle Eau et chaleur à Minsk. Depuis 2019, avec l'aide du Centre d'exportation de Moscou, la société est représentée sur le site international de commerce électronique Alibaba. En outre, Dveen adhère aux principes de la responsabilité sociale et participe activement à des projets caritatifs. Pendant deux années consécutives, la société a participé à une action organisée par l'administration de la colonie de Krasnopakhorskoïe à Moscou, qui a coïncidé avec le 1er septembre.



Made in Russia

Dveen

# Contacts



Moscou, localité de Mikhailovo-Yartsevskoye, 57, village de Terekhovo

 +7 495 795-30-17

 com@dveen.ru

 dveen\_official





Made in Russia

Le projet Made in Russia est une plate-forme numérique de commerce et de médias. Il comprend l'agence d'information commerciale Made in Russia en 12 langues, ainsi qu'une maison de commerce numérique qui vend et promeut des biens et des services à l'étranger. Les entreprises enregistrées sur la plateforme obtiennent le droit d'utiliser le logo du projet Made in Russia, l'accès au programme de fidélité, aux services et aux facilités.



Page de marque

<https://monolith.madeinrussia.ru/fr/catalog/3334>

pr@madeinrussia.ru